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У вас есть новость? 

Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номеру
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Вновь не будет свадеб 
29 февраля

Нынешний год – високосный, 
поэтому в феврале будет 29 ка-
лендарных дней. 
Как удалось узнать в районной 
службе ЗАГС, на эту дату, не-
смотря на то, что она приходит-
ся на субботу, не запланиро-
вано ни одной свадебной реги-
страции. То же самое было че-
тыре года назад, а также в 2012 
и 2008 годах.
Видимо, богучарцы считают, 
что отмечать годовщину брако-
сочетания раз в 4 года – не со-
всем правильно.

Безработных 
регистрируется меньше

За первый месяц текущего года 
в Центр занятости населения об-
ратились 88 жителей района, о 
том, что они трудоустроились, 
сообщили 30 богучарцев. Год на-
зад соотношение было иным – 
112 на 43.
На начало февраля безработ-
ных зарегистрировано 250 че-
ловек, в 2019 году их было не-
много больше – 270.
Пособий по безработице жи-
телям Богучарского района в 
2019 году выплачено на сумму 
более 18 млн рублей.
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22
фотографа 
поучаствовали в зимнем 
конкурсе «СН»  
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17-летний 
школьник победил 
в международном 
конкурсе
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Богучарцы 
разгадали 
исторический 
кроссворд
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Какие нормы 
закона 
вступили в силу
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  Снимок Татьяны Кравцовой, занявшей первое место в номинации «Любитель»

Фотографы воспели Богучар
Определены победители зимнего конкурса 
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ПОДПИСКА – 2020

Сообщаем вам, что объявляется до-
срочная почтовая подписка на районную 
газету «Сельская новь» на второе полу-
годие 2020 года.

Стоимость полугодового комплекта 
составляет 729 рублей.

Льготный период продлится до 
1 апреля 2020 года.

Предлагаем вам воспользоваться 
возможностью сэкономить свои деньги.

Реклама. 6+

Уважаемые богучарцы!
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Воронежские чиновники и экспер-
ты обсудили корректировку «Страте-
гии социально-экономического разви-
тия Воронежской области до 2035 года». 
Принятый в прошлом году документ по-
требовалось актуализировать, чтобы 
выполнить задачи, поставленные пре-
зидентом Владимиром Путиным во вре-
мя послания Федеральному Собранию. 
Поправки обсуждали на стратегической 
сессии 30 января. 

КАК ПРОШЛО 
ОБСУЖДЕНИЕ 

Сессия «Реализация Стратегии Воро-
нежской области-2035. Новые вызовы и 
возможности» прошла в формате деловой 
игры: всех участников поделили на группы 
в зависимости от специфики их професси-
ональной деятельности. Всего таких групп 
шесть, каждая из них обсудила возможные 
нововведения в разных областях – от соц-
поддержки и здравоохранения до цифро-
вой трансформации госуправления и сти-
мулирования инвестиций. В группы вош-
ли представители областного правитель-
ства, мэрии, районных администраций, а 
также экспертных советов при департамен-
тах. Каждая группа выделила три ключе-
вых приоритета, над которым должно рабо-
тать областное правительство. Итоги под-
вели на пленарном заседании с участием 
губернатора Александра Гусева. 

ОБРАЗОВАНИЕ И КУЛЬТУРА 

Первый приоритет секции «Модерниза-
ция образования и социокультурной сре-
ды» – создание современного дизайна 
пространств образовательной и культур-
ной сфер. Речь идет о модернизации объ-
ектов. Готовить проектно-сметную доку-
ментацию необходимо уже сейчас. Экспер-
ты предложили запустить пилотный проект 
«Воронежский фасад» с 2020 года. 

Второй приоритет – создание единой 
информационно-образовательной циф-
ровой платформы. Это позволит получить 

доступ к образовательным ресурсам всем 
жителям, в том числе в отдаленных насе-
ленных пунктах. В 2020 году разработчи-
ки предлагают начать создание цифрово-
го контента. Они назвали его «Образова-
тельный портфель воронежца». 

Третий – трансформация системы под-
готовки педагогов. Проект получил назва-
ние «Мой учитель». Эксперты предложи-
ли сделать образовательные программы 
более современными. Соответственно, 
потребуется обновление материально-
технической базы учебных учреждений. 
Специалисты также отметили необходи-
мость развития наставничества и созда-
ния системы психологической поддержки 
педагога. 

ДЕМОГРАФИЯ 
И ПОВЫШЕНИЕ ДОХОДОВ 

Первое направление, которое предло-
жили эксперты секции «Демография и под-
держка семьи с детьми, преодоление бед-
ности», – обеспечение простого получе-
ния адресных мер поддержки. По словам 
главы областного департамента социаль-
ной защиты Ольги Сергеевой, в настоя-
щее время не все семьи знают, на какие 
выплаты могут рассчитывать. Проблемы 
возникают и при сборе документов. Экс-
перты заявили о необходимости создания 
единой электронной базы, где будет под-
робно расписано, кому положены выпла-
ты и как их получить (пошаговая инструк-
ция). Перечислять выплаты планируют на 
банковские карты льготников, а получен-
ную таким образом информацию направ-
лять по SMS. Срок реализации данного 
проекта – до 2022 года. 

Второе направление – преодоление чер-
ты бедности. Речь идет о том, чтобы уве-
личить заработок семей с детьми. Одни-
ми выплатами, по мнению экспертов, про-
блему не решить. Проект назвали «Удоч-
ка, а не рыба». Уже разработаны некото-
рые инструменты. В частности, это стар-
товый капитал – государство помогает ро-
дителям начать свой собственный бизнес. 
Еще одна мера – дополнительное трудо-

устройство. Родители могут получить бес-
платно допобразование или пройти курсы 
повышения квалификации. 

Третье направление – повышение ста-
туса многодетных. По словам экспертов, 
многодетная семья должна стать брендом. 
В регионе предложили запустить социаль-
ную рекламу, в том числе в соцсетях. Под-
ключить к этому планируют обществен-
ность и церковь. 

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ 

Эксперты секции «Здравоохранение и 
здоровый образ жизни» порекомендова-
ли уделить больше внимания кадровому 
дефициту первичного звена. Глава депар-
тамента здравоохранения Александр Щу-
кин отметил, что надо усилить меры соци-
альной поддержки молодых врачей, вве-
сти компенсацию затрат за найм жилья, 
увеличить так называемые «подъемные». 

Второе направление – формирование 
здоровьесберегающей среды в образова-
тельных учреждениях. Эксперты подчер-
кнули, что здоровье человека на 50% за-
висит от его образа жизни. Здоровый об-
раз жизни необходимо прививать со шко-
лы. Кроме того, в школах не ведется пси-
хологическая работа с детьми. Эксперты 
предложили ввести программу обучения 
педагогов-психологов, а также научить учи-
телей оказывать доврачебную помощь. 

Третье – внедрение муниципальных про-
грамм общественного здоровья. В нее бу-
дут входить уже действующие механиз-
мы, такие как профилактические осмо-
тры и диспансеризация, а также проведе-
ние разовых медицинских акций. Еще одна 
мера – популяризация физкультуры. Спор-
тивные мероприятия должны проводить-
ся регулярно во всех населенных пунктах. 

СТИМУЛИРОВАНИЕ 
ИНВЕСТИЦИЙ 

Участники секции отдельно выделили 
агропромышленный комплекс как отрасль, 
в которой больше всего значимых проек-
тов и самый высокий объем инвестиций. 
Как сообщил глава департамента аграр-
ной политики Алексей Сапронов, меры гос-
поддержки для сельхозпредприятий долж-
ны быть ориентированы на развитие высо-
котехнологичных перерабатывающих про-
изводств. Такие проекты, как правило, ка-
питалоемкие. Приблизительный перечень 
предприятий уже определен. 

Эксперты также поставили в приоритет 
развитие малого бизнеса. Меры господ-
держки действуют для новых компаний, ко-
торые только начинают работать. Эксперты 
предложили распространить их на действу-
ющие предприятия, если они модернизиру-
ют рабочий процесс или расширяют произ-
водство. К примеру, это касается налого-
вых послаблений, компенсации процент-
ной ставки по кредитам, предоставления 
на льготных условиях земель и помещений, 
находящихся в областной собственности. 

Еще одно направление – обеспечение 
прозрачных неизменных нормативных 
условий при ведении инвестиционной де-
ятельности. То есть налоговые условия для 
бизнесменов должны оставаться неизмен-
ными длительное время. 
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

По материалам РИА «Воронеж».
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  На каждой секции разговор носил заинтересованный характер

Цели поставлены 
В Воронеже обсудили изменения «Стратегии 

социально-экономического развития 2035»

В регионе законодательно 
запретят продажу снюса

Депутаты облдумы законодательно 
запретят продажу снюса (сосатель-
ных и жевательных смесей с высо-
ким содержанием никотина) на тер-
ритории региона. Смеси не отно-
сятся к табачной продукции, поэто-
му могли продаваться без ограни-
чений. Одна порция содержит ни-
котин, соответствующий двум-трем 
пачкам сигарет. 
Депутаты облдумы подготовили 
предложение в Госдуму об устра-
нении лазейки в законодательстве, 
которая позволяет легально про-
давать снюс, еще 19 декабря 2019 
года. 

На капремонт соцобъектов 
выделят более 2 млрд рублей 

Более 2 млрд рублей направят на 
капитальный ремонт соцобъектов 
в области в 2020 году. Планирует-
ся привести в порядок 213 объектов 
социальной сферы и три админи-
стративных здания. 
Самую внушительную сумму на ра-
боты получит сфера здравоохране-
ния – 986 млн рублей. На капремонт 
объектов культуры выделили 325 
млн рублей, на объекты образова-
ния – 314 млн, на объекты социаль-
ной защиты – 290 млн рублей, на 
капремонт и оснащение объектов 
физической культуры и спорта на-
правлено 85 млн рублей. 

Уроженка региона стала 
замглавы Минкомсвязи РФ 

Уроженку села Александровка Тер-
новского района, 42-летнюю Люд-
милу Бокову, по распоряжению 
премьер-министра Михаила Ми-
шустина назначили на должность 
замглавы Министерства цифрово-
го развития, связи и массовых ком-
муникаций. Соответствующий доку-
мент опубликовали на сайте прави-
тельства 27 января. До назначения 
Людмила Бокова занимала в Сове-
те Федерации должность первого 
заместителя председателя Комите-
та по конституционному законода-
тельству и госстроительству. 

Икону воронежского 
школьника признали 
одной из лучших работ 
Международного конкурса 

Второе место в Международном 
конкурсе детского творчества «Кра-
сота Божьего мира» занял 17-лет-
ний лискинский школьник Евгений 
Коваленко. Юноша написал ико-
ну «Святой Георгий Победоносец». 
Конкурс проводится 15 лет подряд. 
В этом году он был посвящен теме 
«Великая Победа: наследие и на-
следники». Первое место в конкур-
се заняла представительница ре-
спублики Беларусь.



– Безусловно, важна поддержка семей, 
причем чтобы был стабильный доход, а не 
разовые выплаты. К решению задач мы 
должны вовлечь и бизнес-сообщество. У 
работающего родителя при рождении вто-
рого ребенка должна появиться возмож-
ность повышения зарплаты. 

В образовании главное – кадры. Это 
было указано и в национальных проектах, 
но приоритетом не было. Я думаю, акцент 
на этой проблеме надо сделать в следую-
щем году. Президент Владимир Путин по-
ставил задачу организовать во всех шко-
лах бесплатное горячее питание. Он обо-
значил лояльные сроки. Мы должны вве-
сти для себя более жесткие. Я считаю, нам 
надо уложиться за два года, тем более, 
почти вся необходимая инфраструктура 
для этого у нас есть. 

В вопросах здравоохранения нужно 
«заняться устранением кадрового дефи-
цита в первичном звене». Это важно для 
населения. Для нас это приоритет. Феде-
ральная программа, направленная на ре-
шение проблемы, начнет действовать со 
второй половины 2020 года. Мы начина-
ем уже сейчас – выделено 2 млрд рублей. 
Также важный момент – муниципальная 
программа «Общественное здоровье». 
Когда будет решаться вопрос, какими до-
полнительными полномочиями наделить 
муниципалитеты, надо уделить ей внима-

ние. Эффект от принимаемых мер будет 
более серьезным, если привяжем еще и 
третье звено – частную медицину: там бо-
лее продвинутые технологии лечения. 

Наша задача – наращивать внутренний 
региональный продукт, создавая предпо-
сылки к тому, чтобы инвестиции росли. 
Но мы не должны перейти грань, которая 
называется «инвестиционный офшор». 
Надо понимать: инвестиции – это напол-
нение бюджета. Важно даже не привле-
чение новых инвесторов, а стимулиро-
вание роста действующих. Мы должны 
приступить к индустриализации сельско-
го хозяйства. В приоритете должна быть 
переработка. 

Вопрос агломерации надо рассматри-
вать более широко. Мы должны опреде-
лить границы всех возможных агломера-
ций в регионе, а не только воронежской. 

В развитии цифровых технологий хоро-
шее предложение по обеспечению досту-
па ко всем сервисам, а также по созданию 
на базе МФЦ центра обучения. Мы можем 
в этом добиться успеха. 

КАКИЕ ВЫВОДЫ СДЕЛАЛ ГУБЕРНАТОР АЛЕКСАНДР ГУСЕВ

ВОРОНЕЖСКАЯ 
АГЛОМЕРАЦИЯ 

На федеральном уровне рассматрива-
ется законопроект о городских агломера-
циях, по которым крупным экономическим 
центрам будут выделять финансирование 
на развитие. Об этом рассказал глава де-
партамента архитектуры и градостроитель-
ства Андрей Еренков. Регион планирует по-
дать заявку, чтобы Воронежскую агломе-
рацию включили в реестр таких центров. 

В региональной стратегии эксперты так-
же выделили три приоритета. Во-первых, 
понятие «агломерация» следует прописать 
юридически. Необходимо прописать поря-
док межмуниципального взаимодействия. 
Для этого необходим соответствующий за-
конопроект. Ориентировочный срок – ко-
нец 2020 года. 

Во-вторых, создание информационной 
цифровой платформы «Умная агломера-
ция». Это некая «тепловая карта», которая 

позволит оценить состояние жилого фон-
да, коммунальной и транспортной инфра-
структуры. 

В-третьих, отмечалось, что надо срав-
нять возможности городских и сельских 
территорий внутри агломерации. Специ-
алисты предложили стимулировать инве-
стиционную активность вне индустриаль-
ных парков – считать особо значимыми (это 
предполагает ряд льгот) все проекты, кото-
рые реализуются на сельских территориях. 

ЦИФРОВАЯ 
ТРАНСФОРМАЦИЯ 

Экспертная группа «Цифровая транс-
формация, новое качество государствен-
ного управления» предложила сделать ак-
цент на создании единого информационно-
го пространства гражданина Воронежской 
области. Как рассказал руководитель де-
партамента цифрового развития Дмитрий 

Проскурин, платформа позволит жителям 
получать любую информацию о госуслугах, 
деятельности власти. 

Кроме того, разработчики документа 
предложили перевести наиболее значи-
мые государственные услуги в электрон-
ную форму. На базе МФЦ планируют сде-
лать центр, где воронежцев будут обучать 
пользоваться электронными услугами. 

Еще одно направление – развитие IT-
индустрии. Сейчас многие выпускники ву-
зов работают на крупные федеральные или 
мировые компании. Во-первых, эксперты 
предлагают ввести новый формат взаимо-
действия с такими компаниями – увели-
чить их социальную ответственность перед 
регионом, на территории которого они ра-
ботают. Во-вторых, помочь региональным 
компаниям в борьбе за кадры, в том чис-
ле – при помощи господдержки. 

Евгения ПОЛУХИНА 
Фото пресс-службы правительства 

Воронежской области
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  Идёт обсуждение вопросов цифровой трансформации

3

Алексей Голенских, 
представитель 
«Сбербанка» 
(секция «Цифровая 
трансформация. 
Новое качество 

государственного управления»): 
– Для любого управленца очень 

важно иногда выйти из кабинета, 
прийти в такое место и увидеть сво-
ими глазами, как работают люди, 
как создается та ценность, за ко-
торую мы в итоге отвечаем. Ведь у 
любого руководителя может быть 
«замылен» глаз, он может думать, 
что люди работают так, как написа-
но в документах, а фактически ре-
альность другая. Поэтому, мне ка-
жется, такой формат обсуждения 
очень полезен. Меня привлекли как 
эксперта в сфере бережливого про-
изводства и LEAN-технологий. В 
этой части мы уже некоторое вре-
мя работаем с Центром эффектив-
ности правительства Воронежской 
области, и какие-то результаты, я 
надеюсь, уже есть. Секция цифро-
вой трансформации очень важна, 
так как именно цифровизация по-
зволит повысить качество жизни. 
Я считаю, что люди не должны тра-
тить часть жизни на услуги, кото-
рые должно им предоставлять го-
сударство. 

Наталья Бондарчук, 
преподаватель 
Воронежского 
художественного 
училища (секция 
«Модернизация 

образования и социокультурной 
среды региона»): 

– В послании президента не про-
звучало ничего, что повлекло бы 
принципиальные изменения в сфе-
рах культуры и образования, у нас 
все осталось более или менее по-
прежнему. Нашими главными на-
правлениями остаются нацпроекты. 
Мы сегодня работаем над тем, что-
бы выработать общий вектор дви-
жения, понять, что мы можем сде-
лать вместе – представители депар-
тамента культуры и департамента 
образования. 

Неля Пономарева, 
глава 
Общественной 
палаты 
Воронежской 
области (секция 

«Демография и поддержка 
семьи с детьми, преодоление 
бедности»): 

– Самое главное – это информи-
рованность. Даже та женщина, ко-
торая хочет родить ребенка, часто 
не знает, какие меры господдержки 
существуют. Тот, кто знает о них, не 
знает, каковы эти выплаты, как и на 
что их можно потратить. Есть такие 
люди, которые не хотят заполнять 
кучу необходимых бумаг. 

Это та значимая сфера, где мы 
должны помогать людям. Женщи-
ны должны иметь свободный доступ 
к информации о мерах господдерж-
ки в гинекологических кабинетах, 
женских консультациях, медицин-
ских организациях. 

КАК СЕССИЮ 

ОЦЕНИЛИ 

ЭКСПЕРТЫ
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  Богучарцы, решившие проверить свои знания истории

Сыну уроженки нашего района Татья-
ны Мозговой, 14-летнему Дане, снова 
требуется дорогостоящая операция. 
Она будет десятой в жизни мальчика. 

По словам Татьяны, у ее сына уже на-
блюдалась положительная динамика.

– Специалисты давали все шансы на 
то, что Даня будет ходить самостоятель-
но. Если его брать за руки, то хорошо сме-
ло шагает. Появились огромные надеж-
ды, уже мысли были – закинем подаль-
ше коляску, – рассказывает наша зем-
лячка. – В этом году мы были на иппоте-
рапии у очень грамотного инструктора. 
Он увидел Даню в коляске и так удивил-
ся, мол, мышцы активные, есть все шан-
сы чтобы ходить. Но, оказывается, у Дани 
появился перекрест ног: правая сторона 
была же парализована, поэтому потяну-
ло на ножке мышцу.

Женщина проконсультировалась с 
ортопедом. Врач назначил операцию на 
24 марта 2020 года, стоимость – 80 000 
рублей.

– Мне стыдно до слез, что снова обра-
щаюсь к землякам за помощью, но по-

другому не могу. У нас с мужем просто 
нет возможности самим в такой короткий 
промежуток времени собрать всю сумму, 
– говорит мама Даниила.

Это уже третий сбор средств на лече-
ние Даниила Мозгового. Первый мы объ-
явили в январе 2017 года. Деньги удалось 
собрать за месяц. В марте этого же года 
мальчику сделали операцию по методи-
ке Ульзибата, после которой Даниил на-
учился говорить, самостоятельно сидеть, 
стоять с опорой, пить, есть твердую пищу. 
Благодаря хирургическому лечению и по-

стоянной терапии у ребенка исчезло ко-
соглазие. Второй сбор был объявлен в ян-
варе 2018 года. Операцию тоже сделали 
весной. С того выремени Даня научился 
вставать и делать по два-три шага, чет-
че произносить слова, стал более внима-
тельным. 

– Благодаря добрым сердечкам, в про-
шлом году мы приобрели имитатор ло-
шадки, с большим увлечением занимаем-
ся на нем. Чтобы закрепить навыки, по-
лученные при прошлом лечении, делаем 
упражнения на вертикализаторе, ходим в 
ходунках. С большим нетерпением ждем 
всегда массаж, – говорит Татьяна. 

Предстоящая операция должна убрать 
перекрест ног у Даниила Мозгового, что 
позволит мальчику развиваться дальше. 

Перечислить средства Мозговым можно 
на карту Сбербанка 639002529008242084 
(Татьяна Петровна М.). Связаться с Татья-
ной можно по телефону 8-9094377131 (но-
мер привязан к карте). Почтовый адрес 
Мозговых: 346130, г. Миллерово, Ростов-
ская область, ул. Грибоедова, 27. кв. 2.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Татьяны МОЗГОВОЙ

Даниил Мозговой заболел на чет-
вертые сутки после рождения. При-
чиной стала инфекция, занесенная 
в необработанную пуповину. Врачи 
поставили малышу страшный диа-
гноз: ДЦП, спастический тетрапарез, 
симптоматическая эпилепсия. Ребе-
нок перенес две клинические смер-
ти, после которых у него парализо-
вало правую сторону туловища. Поз-
же ему было сделано девять опера-
ций по методу Ульзибата, благодаря 
которым мальчик начал развиваться.

НАША СПРАВКА

НОВОСТИНОВОСТИНОВОСТИ

Дане Мозговому снова нужна помощь
Мальчику срочно назначили десятую операцию

23 января в Доме культуры ветеранов прошла встре-
ча краеведа-историка, члена Союза военных писателей 
«Содружество» Евгения Романова с ветеранами. Меро-
приятие было посвящено 175-летию со дня рождения Пе-
тра Куранова, занимавшего с 1984 по 1900 годы долж-
ность городского головы.

Были приглашены ветераны, несовершеннолетние узники 
фашизма, дети военного времени, поэты, любители поэзии.

– Евгений Павлович рассказал о том что Петр Куранов 
– богучарский меценат, купец второй гильдии. Что он мно-
гое сделал для развития народного образования. Благодаря 
ему открыли три учебных заведения: женскую четырехкласс-
ную прогимназию, Александровское трехклассное училище 
и мужскую классическую гимназию, где с 1915 по 1918 годы 
учился писатель Михаил Шолохов, – рассказала в беседе с 
корреспондентом «СН» директор ДК ветеранов Алла Сахно.

Также краевед поведал, что основной деятельностью куп-
ца была торговля мануфактурой. Он один из первых куп-
цов в уезде ввел продажу товаров в кредит. За усердие и 
большое служение обществу дважды награждался сере-
бряной медалью на Станиславской ленте. Умер Петр Кура-
нов в 1916 году.          

– В заключение встречи Евгений Павлович сказал, что 
таких меценатов, как Петр Михайлович, в настоящее вре-
мя в Богучарском районе нет. Присутствующие в зале за-
давали вопросы, на которые краевед охотно отвечал, бла-
годарили его за вклад, который он внес в историю Богучар-
ского края, – сказала Алла Максимовна. 

Участники мероприятия почерпнули много интересных 
фактов из жизни Петра Михайловича Куранова и истории 
Богучарского края.

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Отметили 
175-летие купца 
Петра Куранова

ДАТЫ

В ДК ветеранов прошло 

мероприятие, посвященное 

богучарскому меценату

Богучарская центральная районная библиоте-
ка присоединилась ко Всероссийской просве-
тительской акции «Исторический кроссворд», 
которая стартовала в 15.00 в субботу, 25 янва-
ря, одновременно на разных площадках Рос-
сии. Акция была посвящена 75-летию Победы 
в Великой Отечественной войне. 

В назначенное время собрались и богучарцы, 
любители истории, всего – 12 человек в возрас-
те от 15 до 70 лет. Вначале с напутственным сло-
вом по видеосвязи перед собравшимися высту-
пил кандидат педагогических наук, директор Го-
сударственной публичной исторической библио-
теки России Михаил Афанасьев. А затем все, кто 
решил проверить свои знания, начали разгады-
вать «Исторический кроссворд». 

– Каждый зарегистрированный участник полу-
чил по две тетради с заданиями. В одной, «чер-

новой», были разъяснения, как надо выполнять 
задания, имелись даже подсказки. Ее богучар-
цы оставили себе на память. А вторая – «чисто-
вая» – была для написания правильных ответов. 
Эту все участники сдали нам, – рассказала ди-
ректор ЦРБ Татьяна Чупцова. 

На выполнение десяти заданий по истории был 
всего час. 

– В это время все в очередной раз вспомни-
ли общее прошлое, освежили в памяти забытые 
факты, да и просто хорошо провели время, – от-
метила Татьяна Петровна. 

Организовали просветительскую акцию Мо-
сковский городской педагогический универси-
тет и Государственная публичная историческая 
библиотека России.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено Татьяной ЧУПЦОВОЙ

АКЦИЯ 

Богучарцы разгадали 
«Исторический кроссворд»
В акции поучаствовали 12 человек



В течение двух месяцев в группах газе-
ты «Сельская новь» в социальных се-
тях «Одноклассники» и «ВКонтакте» 
проходил конкурс на лучший зимний 
фотопортрет на фоне достопримеча-
тельностей Богучара. Организовали 
его администрация города и наша ре-
дакция. Свои фотоработы нам присла-
ли 22 богучарца. В минувшую пятницу, 
31 января, состоялось награждение по-
бедителей.

 

Профессионалы

Определяя лучших, жюри особое вни-
мание уделяло наличию композиционной 
составляющей: насколько узнаваемы на 
снимке красоты нашего районного цен-
тра. В результате в номинации «Профес-
сионал» победу одержал известный богу-
чарский фотограф Олег Когтев со сним-
ком на фоне пожарной каланчи. 

– На фото, которое я назвал «Любишь 
кататься, люби и саночки возить», – мои 
дети сын Кирилл и дочь Олеся, а также со-
бака породы бассет-хаунд по кличке Балу. 
Фотография сделана в один из снежных 
дней зимы 2019 года, – сказал нам Олег.

Его супруга Ольга, тоже профессио-
нальный фотограф, завоевала третье ме-
сто со снимком под названием «Когда пес 
увидел кошку». На ее фото – те же герои, 
на том же месте. 

«Серебро» в номинации «Професси-
онал» присудили фотоработе Анастасии 
Агеенко. Она сфотографировала свою 
родственницу Анну Агеенко возле голу-
бой ели, на фоне площади Малаховского.

– Честно сказать, я не профессионал, 
но фотография получилась, как мне по-
казалось, такая хорошая, что я решила 
рискнуть. И вот завоевала награду! – от-
метила в беседе с нашим корреспонден-
том Анастасия. – Мы делали фотографию 
специально для этого конкурса. С собой 
принесли мишуру и елочные украшения, 
чтобы немного нарядить деревце. В об-
щем, готовились основательно. Кстати, 
снимок решили назвали «Новогоднее на-
строение»

Любители

В номинации «Любитель» первое ме-
сто заняла фотография Татьяны Кравцо-
вой. На этом снимке – театральный кол-

лектив районного Дома культуры «Юби-
лейный». Свою фотографию девушка на-
звала «Культурная молодежь – будущее 
города».

– Я хотела запечатлеть сразу две до-
стопримечательности: культурную моло-
дежь и наш Дворец культуры. Думаю, у 
меня получилось, – сказала в беседе с 
корреспондентом газеты «Сельская новь» 
Татьяна Кравцова. – В наш театральный 

коллектив, которым я руковожу, входят 
богучарские школьники и студенты. Для 
них то, что я отправила фотографию на 
конкурс, и что мы победили, будет прият-
ным сюрпризом.

На втором месте – фото студентки 
местного колледжа Дарьи Ятчук. Она за-
печатлела свою подругу, начинающую 
скрипачку Анастасию Ласковенкову на 
фоне исторического здания, в котором 

располагается администрация Богучар-
ского района (раньше тут была Земская 
управа). Свою работу Дарья назвала «Му-
зыка в ночи».

– Я давно занимаюсь фотографией, но 
в подобном конкурсе участвовала впер-
вые. Композицию снимка продумывала 
заранее: старинное здание, подсвечен-
ное фонарями, а перед ним – молодая де-
вушка, играющая на скрипке. Это же так 
красиво, по моему мнению, – рассказа-
ла Даша.

Третье место в номинации «Любитель» 
заняла Елена Маслова с фотографией, 
сделанной в Петровском сквере, возле 
стелы «Я люблю Богучар» (именно так и 
назвала свою работу автор). 

– На фото – моя мама Надежда Кра-
пивина. Мы с ней патриоты родного края, 
поэтому и такая тематика, – рассказала 
нам Елена, которая, кстати, уже завоевы-
вала призовое место в одном из конкур-
сов, проводимых «СН».

Награды – лучшим

Торжественное награждение победите-
лей состоялось в администрации города 
Богучара. Фотографов тепло попривет-
ствовал мэр Иван Нежельский:

– Я поздравляю вас с победой! Спаси-
бо за то, что воспели в своих фотографи-
ях наш прекрасный город Богучар. Же-
лаю дальнейших творческих успехов! – 
сказал Иван Михайлович.

Присоединилась к поздравлениям и 
редактор газеты «Сельская новь» Еле-
на Андросова:

– Спасибо, дорогие земляки, за уча-
стие. Благодаря нашим фотографам кон-
курс вызвал большой интерес у читате-
лей. Ваши снимки подарили яркие впе-
чатления не только богучарцам, но и всем 
тем, кто заглядывает на страничку нашей 
газеты в соцсетях из других районов и 
областей. 

Каждому из шести фотографов вручи-
ли дипломы и денежные премии: за пер-
вое место – 3000 рублей, за второе – 2000 
рублей, за третье – 1000 рублей.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора

5КОНКУРСЫ

  Призеры конкурса с редактором Еленой Андросовой (первый ряд крайняя слева), и мэром Иваном Нежель-

ским (первый ряд крайний справа)
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Фотографы воспели Богучар

Администрация городского округа Су-
хой Лог Свердловской области и редакция 
Сухоложской газеты «Знамя Победы» ра-
зыскивают родственников воина, уроженца 
села Подколодновка, умершего в госпитале 
Сухого Лога в годы Великой Отечественной 
войны. С просьбой о помощи к нам обра-
тилась в группах в социальных сетях глав-
ный редактор газеты «Знамя Победы» Оле-
ся Салтанова в четверг, 30 января. 

О воине известно немного. Это Ткачев Ни-
колай Моисеевич, родился в 1923 году, сер-
жант Знаменского гарнизона, призван Бо-
гучарским РВК Воронежской области, умер 
18.03.1943 года.

– Редакция газеты «Знамя Победы» при 
поддержке администрации городского округа 
организуют патриотическую акцию «Потомки 
Героев». Наша главная цель – восстановить 
память о солдатах, погибших в сухоложских го-
спиталях во время Великой Отечественной во-
йны, приложить максимальные усилия, чтобы 
отыскать их потомков, живущих в разных го-
родах, и собрать их на праздничные меропри-
ятия на сухоложской земле 9 мая 2020 года, 
– пояснила Олеся Салтанова.

Информацию, касающуюся родных воина, 
просьба сообщать в редакцию газеты «Знамя 
Победы»: Тел. 8 (34373) 4-37-94, Главный ре-
дактор Салтанова Олеся Анатольевна.

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Разыскивают родных 
красноаремейца
Николай Ткачев погиб в годы Великой 

Отечественной войны

ЭХО ВОЙНЫ 

«Нельзя ли применить налог 
на самозанятость тем, кто ра-
ботает в нашем районе? И как 
это сделать тем, кто хотел бы?

Надежда Бастрикова, 
Богучар»

Отвечает заме-
ститель главы ад-
министрации Бо-
гучарского райо-
на Алексей Кожа-
нов:

– Государство 
предлагает тем, кто работает 
сам на себя, получить статус 
самозанятых. Благодаря этому 
вместо 13 % НДФЛ нужно бу-
дет платить в бюджет 4% до-

хода от работы с физлицами и 
6 % – с организациями и ИП. Пе-
реходить на новый налог никого 
не принуждают, власти просто 
дают самозанятым возможность 
вести свое дело, применяя сни-
женную налоговую ставку. Что-
бы оформить документы, нужно 
обратиться в налоговую службу. 
Если кто-то незаконно занима-
ется предпринимательской де-
ятельностью, для привлечения 
его к ответственности необходи-
мо собрать доказательную базу, 
признать его виновным. А одних 
слов, к сожалению,  тут будет не-
достаточно.

Записала 
Наталия ЛИФИНЦЕВА

ВОПРОС – ОТВЕТ

О налоге 
на самозанятость



В среду, 29 января, главные 
специалисты коллективных 
хозяйств, фермеры, специа-
лизирующиеся на получении 
животноводческой продукции, 
собрались для того, чтобы об-
судить вопросы развития от-
расли в минувшем году. В це-
лом они не могут не удовлет-
ворять, однако, как отмеча-
лось на подведении итогов, не 
все резервы были использо-
ваны в дальнейшем развитии 
как молочного, так и мясного 
направлений животноводства.

С этого начал свое выступле-
ние заместитель начальника 
Управления сельского хозяйства 
Михаил Кожанов. Он отметил, 
что в отчетном периоде поголо-
вье КРС увеличилось на 210 го-
лов и составляло на начало 2020 
года 9249 голов. Из них дойное 
стадо – 1542 коровы. Телят было 
получено на 230 больше, чем в 
предыдущем году. Также вырос-
ло поголовье овец – с 2639 голов 
в 2018 году до 3417 голов в 2020.

Уже не один год в районе дей-
ствует программа «Развитие 
сельского хозяйства, производ-

ства пищевых продуктов и ин-
фраструктуры агропродоволь-
ственного рынка Богучарского 
муниципального района». В ходе 
ее реализации начинающие фер-
меры получают реальную под-
держку для развития семейных 
животноводческих ферм на базе 
КФХ, государственную поддерж-
ку в кредитовании малых форм 
хозяйствования. Уже не один год 
существует практика компенса-
ции части затрат за реализацию 
одного литра товарного молока, 
части затрат по содержанию ма-
точного поголовья овец и коз, на 
развитие мясного скотоводства.   

В 2019 году конкурсную комис-
сию по программе «Поддержка 
начинающих фермеров» успеш-
но прошли трое богучарцев, по 
программе «Развитие семейных 
животноводческих ферм» один 
человек. Не остались жители 
района в стороне от такой, пока 
еще сравнительно молодой про-
граммы, как «Агростартап». 

Одному богучарцу удалось 
войти в эту программу.

Выступившие специалисты 
и фермеры вносили свои пред-
ложения по улучшению работы 

животноводческой отрасли в 
районе, делились тем, как про-
ходит зимне-стойловый период в 
их хозяйствах. По словам одного 
из участников обсуждения, по-
добную зимовку скота, проходя-
щую в таких теплых условиях, не 
помнят даже 90-летние старики. 
Жительница Луговского сель-
ского поселения Татьяна Сидо-
ренко подняла вопрос организа-
ции централизованных закупок 
излишков молока в населенных 
пунктах поселения. 

– У нас немало 
подворий, где содер-
жится по несколько 
коров. Было бы не-
плохо, если бы, ска-
жем, пару дней в 
неделю работники 

сырзавода проводили бы сбор 
молока на подворьях граждан, 
– считает она. (Как пояснили в 
сельской администрации, на 
личных подворьях жителей 
Луговского поселения в на-
стоящее время содержится 
130 коров. Прим. редакции.)

Итоги совещания подвел на-
чальник Управления сельского 
хозяйства Владимир Чернов. Он 

подчеркнул важность дальней-
шего развития животноводче-
ской отрасли в районе, ответил 
на вопросы сельчан, в том числе 
и по выделению субсидирован-
ных кредитов для малых форм 

хозяйствования. Более 60 богу-
чарцев получили субсидии на 
сумму около 3 млн руб. за приоб-
ретенный крупный рогатый скот.

Наталья ЗЛОБИНА.
Фото автора
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СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

  Супруги Василий и Людмила Семеняченко из Старотолучеево

Электронные трудовые книжки, индек-
сация материнского капитала, новые 
правила выгула собак и регистрации 
автомобилей, возможность общаться 
с приставами онлайн и по СМС и дру-
гие важные нововведения, которые из-
менят жизнь россиян в наступившем 
году.

Электронные трудовые книжки
До конца 2020 года работники могут 

выбирать, вести им бумажную или элек-
тронную трудовую книжку. 

Для сотрудников, впервые поступаю-
щих на работу в 2021 году, будет только 
электронный вариант. Данные о трудовой 
деятельности и стаже в электронном виде 
будут храниться в Пенсионном фонде.

Индексация маткапитала

В 2020 году размер материнского ка-
питала составит 466 617 рублей.

Напомним, что деньги маткапитала 
можно потратить на улучшение жилищ-
ных условий, на образование ребенка или 
на формирование накопительной части 
пенсии матери.

Поддержка семей с детьми

Теперь получить ежемесячную выплату 
при рождении или усыновлении первого 
или второго ребенка можно, если размер 
среднедушевого дохода семьи не превы-

шает двух прожиточных минимумов тру-
доспособного населения. Кроме того, эти 
выплаты семья может получать, пока ре-
бенку не исполнится три года.

Ответственное обращение 

с животными
Вступили в силу важные нормы зако-

на об ответственном обращении с живот-
ными. 

Это новые правила выгула собак опас-
ных пород, запрет контактных зоопарков 
и содержания диких животных дома, ре-
гулирование деятельности приютов для 
животных. 

Также при обращении с бездомными 
животными можно будет руководство-
ваться только программой «отлов — 
стерилизация — вакцинация — возврат 
в прежнее место обитания».

Безопасные сделки 

с недвижимостью
Граждане, купившие недвижимость 

и полагавшиеся при этом на данные 
ЕГРН, признаются добросовестными, 
если на суде не доказано обратное. У та-
ких людей государство не сможет истре-
бовать жилье. 

Покупатели недвижимости, не знавшие 
о ее прошлом и лишившиеся ее по реше-
нию суда, получат от государства компен-
сацию в размере реального ущерба или 
кадастровой стоимости.

Общение с приставами онлайн

Обжаловать действия или бездействие 
судебных приставов можно будет онлайн.

Любая информация, в том числе про-
цессуальные документы, получаемые 
в ходе исполнительного производства, 
будут доступны в электронной форме 
или по СМС.

Защита потребителей 

микрофинансовых 

организаций

Финансовый уполномоченный будет 
отстаивать права потребителей МФО. 
К нему нужно обратиться в досудебном 
порядке. Он будет рассматривать обра-
щения потребителей в отношении ми-
крофинансовых организаций, если раз-
мер требований не превышает 500 тыс. 
рублей.

Новые правила регистрации 

автомобилей
Теперь не обязательно ездить в ГИБДД, 

чтобы поставить новую машину на учет. 
Автомобилисты смогут получить свиде-
тельство о регистрации транспортного 
средства и его номер непосредственно 
в автосалоне. 

Правила регистрации новых автомо-
билей на вторичном рынке пока остаются 
прежними. 

Премии врачам

В 2020–2022 годах предусмотрены сти-
мулирующие выплаты медработникам 
за выявление онкологических заболева-
ний в ходе диспансеризации и профилак-
тических медосмотров. 

Кроме того, расходы на высокотехно-
логичную помощь, не входящую в базо-
вую программу ОМС, будут финансиро-
ваться напрямую из федерального бюд-
жета.

Продажа квартиры без уплаты 

налога
Минимальный срок владения един-

ственным жильем, после которого мож-
но не платить НДФЛ при продаже, сокра-
щается с пяти до трех лет. Это распро-
страняется также на земельный участок, 
на котором расположено жилое помеще-
ние с хозяйственными строениями и со-
оружениями.

Ограничение размера 

процентов по кредиту 
Проценты по кредиту перестанут на-

числяться, когда платежи по займу до-
стигнут его полуторакратного размера. 
Ограничение распространяется также 
на неустойки (штрафы, пени) и иные меры 
ответственности.

Подготовила Наталья ЗЛОБИНА

Нововведения в законодательстве

Растут объемы
производства продукции
Животноводы района подвели итоги 

работы отрасли в 2019 году

                   ИНФОРМАЦИЯ



                                           ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ
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Дорогого папу и дедушку 
Сергея Николаевича 

ОЛЕЙНИКОВА 
(Луговое) 

поздравляем с 60-летием.
Папулечка, дедуля! Желаем мы удачи!
В твой юбилей не может быть иначе.
Она, поверь нам, обязательно придет,
И счастье за собою приведет!
Еще желаем тебе долго жить,
Почаще улыбаться, не тужить!
Все будет хорошо, мы это знаем,
И от души тебе добра желаем!

Дочь Ольга, внучки Катя и Настя.

С 60-летним юбилеем поздравляю 
дорогого, любимого мужа 

Сергея Николаевича
 ОЛЕЙНИКОВА

 (Луговое). 
В юбилейный день рожденья
Все тепло души дарю.
Для меня ты много значишь:
Я ценю тебя, люблю.
Пожелать хочу здоровья,
Долгих и счастливых лет,
Много радости, успеха
И заслуженных побед.
   Жена.

Дорогого, любимого папулю, дедулю 
Сергея Николаевича ОЛЕЙНИКОВА

 (Луговое) 
поздравляем с 60-летним юбилеем.

Папулечка родной наш и дедуля! 
Желаем бодрости и сил,
Чтоб каждый день приятным был,
Чтобы смотрел всегда на мир
Ты с оптимизмом и любовью!
Желаем много мы добра,
Чтоб жизнь твоя весной цвела,
Чтоб много было в ней сюрпризов,
И никаких судьбы капризов!

Дочь Ирина, зять Максим,
 внуки Даша и Сережа.

С юбилеем поздравляем Сергея 
Николаевича ОЛЕЙНИКОВА (СХА 

«Луговое»).
60 – вот это дата!
Мы желаем жить богато
И не знать проблем с здоровьем,
Окруженным быть любовью.
Не стоит пусть жизнь на месте,
Дарит радостные вести.
Интересных встреч, событий,
Удивительных открытий!

Коллектив СХА «Луговое».

3 февраля отметил
 свой 60-летний юбилей 

мой дорогой сын 
Виктор Григорьевич ГУДКОВ 

(Купянка). 
Я от души поздравляю его с этим 

событием. 
Мой сынок, моя ты радость,
В жизни этой непростой.
Ты хороший, славный, умный,
Я горжусь тобой, родной.
В юбилей тебе желаю
Процветать и побеждать,
Быть здоровым и успешным,
Смело по судьбе шагать.
Спасибо тебе, дорогой, 
За помощь и заботу.

Мама.

С юбилеем поздравляем 
Виктора Григорьевича ГУДКОВА 

(Купянка).
Сказать «спасибо» – это мало,
Мы все в долгу перед тобой,
Дай Бог тебе здоровья, папа, –
Желанье всей родни большой.
Твое тепло, твое добро –
Всегда оно нас окружает.
И станет на душе тепло,
Когда твой праздник наступает.
С юбилеем, дорогой наш, любимый,
Родной отец!

Дети и внучки Лера и Полина.

С 60-летним юбилеем поздравляем 
Виктора Григорьевича ГУДКОВА 

(Купянка). 
Твой юбилей событиями богат,
Он словно гроздь большая винограда.
В ней годы – ягоды, их ровно шестьдесят,
И каждая из них тебе награда.
В одной есть опыт, а в другой любовь,
А в третьей достижения и сила.
Так пусть же возрастает вновь и вновь
Гроздь ягод этих, много лет счастливых.

От всей души брат и его семья.

5 февраля отметит 
свой 70-летний юбилей 

наша дорогая, любимая мама, 
бабушка Лидия Тихоновна СИДЕНКО 

(Полтавка).
Любимая мама и бабушка лучшая,
Ты завтра отметишь свой юбилей.
Всегда будь такой же красивой и доброй.
А главное, ты никогда не болей!
Пусть солнце в окошке тебе улыбается,
А в доме царят благодать и уют,
Мечты твои, будто бы в сказке, сбываются,
И впереди только радости ждут!

Дочь Наталья, 
зять Александр, 

внучки Анастасия и Ирина.

3 февраля отметил свой
 60-летний юбилей 
мой дорогой муж 

Виктор Григорьевич ГУДКОВ 
(Купянка). 

От меня ему – самые сердечные 
поздравления.

В твой день рождения хочу подарить тебе 
эти слова…

Знаешь, ты стал подарком судьбы для 
меня! Ты, как никто другой, поддерживал меня 
в трудные минуты жизни. С тобой мы пережи-
ли очень многое, но каждую секунду я знала – 
ты рядом, ты всегда найдешь выход! Спасибо 
тебе за это!

Я хочу и дальше делить с тобой каждое 
мгновение, только бы не подводило здоро-
вье, и я от души желаю тебе этого. Будь бодр 
духом, силен и крепок, мой родной человек!

Спасибо тебе за наших детей, за твое тре-
петное отношение к ним, за внимание, лю-
бовь, ласку и заботу! Ты – лучший отец!

Жена.
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Прогноз  
погоды

7 февраля
Влажность – 77 %
Давление – 744 мм рт.ст.
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5 февраля
Влажность – 86 %
Давление – 744 мм рт.ст.

    +1
     –1

6 февраля
Влажность – 88 %
Давление – 741 мм рт.ст.

    –4
      –6

8 февраля
Влажность – 76 %
Давление – 752 мм рт.ст.
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В КОНЦЕ НОМЕРА8

ЗНАЙ!

Сельская новь 4 февраля  2020 года

8-900-957-58-09
8-960-112-92-12
8-960-110-54-55

г. Богучар, пер. Кузнецкий 3А (напротив Набережной) 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА 

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66
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а  

, .
. 8-905-650-92-76.

8-952-554-84-54
8-952-105-54-12

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.

ЛИЦ. ЛО-36-01-003421 ОТ 25 ИЮНЯ 2018.

«Окулист» 9 февраля

Предварительная запись по телефону:

8-920-405-29-91

Медицинский кабинет 
приглашает на платный  прием.
Компьютерная диагностика зрения, 

подбор очков по адресу:

салон оптики.
г. Богучар, ул. Дзержинского, 1А, КБО, 

Ре
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а

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Прод. поросята. Тел. 8-9100407185.
Прод. горох фуражный, зерносмесь. Тел. 8-9304162213.
Песок, отсев, дрова, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.
Куплю мёд, прополис.  Тел. 8-9042101211.

Прод. дом в с. Твердохлебовка. 
Тел. 8-9081857313.

Продам внедорожник Ховер Н2, пробег 110 тыс. км 2007 г. вы-
пуска, цвет серебристый, механика, раздатка, объем двигателя 2,4 
л, 130 л.с., электропривод сидений и зеркал, салон люкс, состояние 
хорошее. Тел. 8-919-232-23-41. Цена 430 тыс. руб. Цена действитель-
на на момент публикации.

Сдаём в аренду двор магазина, склады в с. Залиман. 
Тел. 8-9056538191.   Реклама

9 февраля в 17.10 
у рынка Богучара

будет продажа 
кур-молодок, рыжие, 

белые, пёстрые, 
голубые.
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С юбилеем поздравляем активную общественницу 
Альбину Яковлевну МОИСЕЕНКО 

(Богучар).
Что пожелать вам в юбилей?
Конечно, молодости вечной,
Букетов роз потяжелей
И чувств взаимных, бесконечных.
Быть обаятельной всегда,
Глаза задорно пусть сияют,
И пусть прожитые года
Лишь красоты Вам добавляют! 

Администрация и Совет народных депутатов
городского поселения – город Богучар.

8-800-600-49-15 www.agroyurist.ru

 .
, .

.:8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.
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Бутурлиновская 
инкубаторная станция 

на рынке г. Богучара

Тел 8-4736620085
         8-9515622081

Реклама

реализует : 
супербройлеров, 

курочек яичной породы, 
утят

Каждое
 ВОСКРЕСЕНЬЕ
С 23 февраля

Т

В

В результате пожара в жилом 
доме в селе Монастырщина 
в начале года погиб мужчи-
на. Огнем уничтожена одна 
из комнат. По всей вероятно-
сти, причиной пожара стала 
неосторожность при курении. 

Это одна из наиболее рас-
пространенных причин возник-
новения пожаров как в жилых 
домах, так и на промышленных 
предприятиях. В связи с этим 
к жителям района обращается 
инспектор – государственный 
инспектор Богучарского райо-
на по пожарному надзору Дарья 
Короткова.

– Чтобы не допустить не-
счастных случаев, – говорит 
она, – курящим необходимо не-
укоснительно соблюдать элемен-
тарные правила пожарной без-
опасности. В первую очередь, 
не курить в кровати и в лежачем 
положении, а также в состоянии 
алкогольного опьянения. Нельзя 
выбрасывать пепел из пепельни-
цы в мусорную корзину сразу по-
сле тушения сигареты и т.д.

Кроме этого специалист на-
помнила о том, что избежать 
возникновения возгораний по-
может установка автономных 
пожарных извещателей. 

Наталья ЗЛОБИНА

Неосторожность может 
привести к смерти

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
Можете приобрести от 3000 до 40000 рублей. 

Более 20 видов. Выезд на дом бесплатно

 8 февраля с 14.00 до 15.00
По адресу клуб ветеранов ВОВ и труда, ул. 1-е Мая, 2 а

Скидки: детям  20 %, пенсионерам -10%
АКСЕССУАРЫ.  ГАРАНТИЯ

Справки по телефону: 8-9136535750, 8-9087998335
Товар сертифицирован. Свидетельство 306552826400080 выдано: 07.10.2011

Скидки предоставляет ИП Онанко А.А, реклама

Цены указаны за четыре месяца (март — июнь)
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ТВ-ПРОГРАММА 3–9 февраля

КАК В РЕГИОНЕ РАЗВИВАЕТСЯ ОРГАНИЧЕСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

6

МИНУТЫ 
ЗВОНКИХ МОНЕТ

ЧТО ТАКОЕ 
МИССЕ-
ЛИНГ 11111

КАКУЮ 
СУММУ 
НА ПОГАШЕ-
НИЕ ДОЛГОВ Е ДОЛГОВ
МОГУТ 
УДЕРЖАТЬ ДЕРЖАТЬ
ИЗ ПЕНСИИ 11

ЧТО 
ПЛАНИРУЕТ 
«КОНСТИ-
ТУЦИОННАЯ ЦИОННАЯ
РЕФОРМА» 4–5

№ 4 (3922)
| | 

28 января — 3 февраля 2020 г.
 | | 

ВОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ГАЗЕТА
 | | 

ИЗДАЕТСЯ С СЕНТЯБРЯ 1990 ГОДА
 | | 

16+

Реклама. 16+

Оформи подписку в феврале 
на «Сельскую новь» 
и «Воронежский курьер» 
на март – июнь 2020 года по выгодным ценам 
в редакции районной газеты

Забирать 
из мест выдачи

230 руб.

Электронная 
версия

176 руб.

Забирать 
в редакции

220 руб.

Забирать 
из мест выдачи

240 руб.

Электронная 
версия

176 руб.

Забирать 
в редакции

210 руб.

Свежий выпуск 

«Сельской нови» 

вы можете приобрести 

в магазинах города
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	4 февраля 1 полоса
	4 февраля 2 полоса
	4 февраля 3 полоса
	4 февраля 4 полоса
	4 февраля 5 полоса
	4 февраля 6 полоса
	4 февраля 7 полоса
	4 февраля 8 полоса

